

PERSPECTIVA ESTABLE

General Escobedo mantiene flexibilidad financiera: Fitch

El gasto operacional se incrementará en el 2019, derivado del crecimiento poblacional del municipio y los requerimientos de inversión y servicios públicos.



Ariel Méndez

Fitch Ratings afirmó la calificación de la calidad crediticia del municipio de **General Escobedo, Nuevo León** en “A-(mex)”. La calificadora detalló que la perspectiva crediticia se mantiene "estable".

“La ratificación de la calificación del municipio se explica por el nivel bajo de deuda directa de largo plazo y su sostenibilidad fuerte. Además, se basa en el potencial de crecimiento en la recaudación de ingresos propios y la fortaleza económica del municipio”, explicó Fitch en un comunicado enviado a la Bolsa Mexicana de Valores.

Fitch estimó que el endeudamiento directo del municipio se mantendrá bajo en el 2019. Asimismo, la agencia proyecta que la sostenibilidad de la deuda directa de largo plazo se mantendrá fuerte durante los siguientes ejercicios, tanto en su escenario base como en el de estrés de calificación.

“En el 2018, el saldo de la deuda directa de largo plazo sumó 230 millones de pesos y representó 0.22 veces los Ingresos Fiscales Ordinarios (IFO). La deuda municipal está compuesta por un crédito con Banobras a 25 años. Para el pago del crédito, 34.5% de las participaciones asignadas al municipio está afectado a un fideicomiso. Debido a la reestructuración de la deuda que se realizó en el 2017, el perfil de amortización de la deuda de largo plazo se modificó sustancialmente”, detalló la calificadora.

La agencia estimó que **la flexibilidad financiera se mantendrá adecuada en el 2019**, similar al observado durante los últimos dos ejercicios fiscales.

En el 2018, el ahorro interno totalizó 177.7 millones de pesos o 17.2% de los IFO (17.3% en el 2017). Fitch proyecta que el gasto operacional se incrementará en el 2019, derivado del crecimiento poblacional del municipio, los requerimientos de inversión y servicios públicos.

Por otra parte, el gasto operacional creció 2.4% y totalizó 852.5 millones de pesos en el 2018, lo que representa 82.8% los IFO. Lo anterior es positivo respecto a la mediana del Grupo de Municipios Calificados por Fitch de 86.8 por ciento.

Sin embargo, entre las limitantes de la calificación se encuentra la liquidez muy reducida y las necesidades elevadas de infraestructura y servicios, debido al aumento poblacional; así como la falta de un sistema formal de pensiones y las presiones de gasto en el rubro de seguridad pública.